

Frauen, die Autos tunen: Sie werden belächelt, ernten aber auch Respekt

29.04.2017



Tuning ist nicht mehr unbedingt ein reines Männer-Hobby - das sieht man auch auf der Tuning World Bodensee, die vom 28. April bis zum 01. Mai auf dem Messegelände in Friedrichshafen stattfindet. Viele Frauen stellen hier ihre umgebauten fahrenden Schätze vor. Mit dabei ist auch Christin Köder aus Wanne-Eickel, die ihren strahlend weißen Fiat Stilo präsentiert.

Anmoderation:

Tuning ist nicht mehr unbedingt ein reines Männer-Hobby - das sieht man auch auf der Tuning World Bodensee, die vom 28. April bis zum 01. Mai auf dem Messegelände in Friedrichshafen stattfindet. Viele Frauen stellen hier ihre umgebauten fahrenden Schätze vor. Mit dabei ist auch Christin Köder aus Wanne-Eickel, die ihren strahlend weißen Fiat Stilo präsentiert. Woher ihre Liebe zum Tuning kommt und wie Frauen in der Tuning-Szene bei Männern ankommen, hat sie unserer Redakteurin Bettina Fath erzählt.